

Alcoy premia a las mejores ideas innovadoras de estudiantes - Información - 18/03/2016

Alcoy premia las mejores ideas innovadoras de estudiantes

► El Campus y el Ayuntamiento entregan los reconocimientos a tres proyectos realizados por alumnos de Batoy, Cotes Baixes y La Salle

M. VICEDO

■ El Campus de Alcoy de la Universidad Politécnica de Valencia y el Ayuntamiento de Alcoy han premiado las mejores ideas innovadoras firmadas por ocho alumnos en el marco del concurso «ideaT UPV Campus d'Alcoi-Ágora Emprenedors».

Nueve proyectos concurrieron a este certamen y, tras la pertinente valoración, el jurado ha decidido que el primer premio sea para el proyecto Ma*labors realizado por las alumnas Irene Albors y María Tortosa, del CIPFP Batoy; el segundo recae en Irene García-Reyes, Alicia García-Reyes, Jordi Espí y Saúl Mira, del IES Cotes Baixes, con su propuesta Comin, S. L. y el proyecto E-Feel, presentado por los estudiantes de La Salle Laura



INFORMACIÓN

Alumnas de Batoy y Pablo Díaz.

Sempere, Yaiza Vivo y Jorge Mauro Blanes, es el tercer clasificado.

Los protagonistas recibieron ayer los reconocimientos en un acto que se celebró en el Salón de Grados Roberto García Payá, en el edificio de Carbonell, y que estuvo presidido por Juan Ignacio Torregrosa, director del Campus; Pablo Díaz, subdirector del Área de Relaciones con el Entorno; Manuel Gomicia, edil de Empresa, Innovación y Formación y Ana María García, directora académica del Grado de Administración y Dirección de Empresas.